

## Abteilung BMX im RV Gomaringen

Im Moment ist es uns leider nicht möglich eine eigene Trainingsgruppe in BMX anzubieten.

Die BMX Union Stuttgart bietet meist samstags auf der Supercross Strecke in Stuttgart immer wieder „Open Sessions“ an, bei denen jeder, der eine BMX Ausrüstung hat, mittrainieren kann und darf.

<https://www.bmx-union.de/bmx-supercross-stuttgart/opensession/>

Infos zu BMX sind auf in folgendem Heft aufgeführt.

<https://indd.adobe.com/view/0f92f83d-b608-4d7e-8114-5a796dceae59>



Umso mehr freuen wir uns, dass unsere beiden aktiven und erfolgreichen BMX **Fahrer Pascal Brenzel und David Jäckel** am Bundesstützpunkt BMX in Stuttgart tätig sind und trainieren.



David ist neben seinem Studium BMX Kadertrainer in den Klassen U11/13.

Soweit es ihm möglich ist startet David bei verschiedenen nationalen und internationalen Rennen in der Klasse 17-29.



Pascal ist in der BMX Nationalmannschaft und mehrfacher Deutscher Meister. 2018 wurde er bei der Weltmeisterschaft in Baku/Aserbaidschan 5.

Pascal Brenzel trainiert und lebt am Olympiastützpunkt in Stuttgart. Pascal hat den

Anschluss an die europäische Spitze geschafft und war für 2020 bereits zur BMX Weltmeisterschaft in Houston nominiert.



Weitere Infos über seine Rennen und Trainings können unter Instagram: pas.brenzel angeschaut werden.